
presa ao tentar
extorquir dinheiro
'de vereador

A tricoteira RosaGalvão

Rocha foi presa em flagrante
comR$ 311,00 recebidos do

vereadorDidi Ecker (PFL),
naprefeitura de Canoinhas,
na tarde de terça-feira. A
mulher é acusada de tentar

extorquir dinheiro do verea
dor Did Ecker (P�). Rosa
negaque o dinheiro recebido
seja produto de extorsão e

diz que o vereador lhe devia

por serviços prestados na úl-
.

timacampanha.
, Página 11

Canoinhas conquista
Catarinense de Bola0

o color

E CAMPEAO' o Santa Cruz disputa o brasileiro
de Bolão 23 no Rio Grande do Sul I Página 15

Concurso oferece duas
vagas para o fórum
São oferecidas vagas ape- pessoal da Justiça de Primei

na; para os cargos dê'ce-: 'ro Graus do E'stad�. Dã� 86
missário da Infância e da Ju- ,vagas emmunicípios de SC,
ventude e Agente de Porta- apenas duas são para o

ria e Comunicação para o Fórum deCanoinhas, As ins-
'rum de Canoinhas crições começaram naquar-
Abertas inscrições para o ta-feira, 30 de agosto e po-

.

concurso público de provi-· dem ser feitas até o dia 28,
mento de vagas no quadro de nas agências do Besc.

, Página 13

Dia Nacional de Combate
ao Fumo em Canoinhas

.. ""."."",,,.,,,,,,, _" ",,,,,,.,., ... ,,.,, "" ...... , .... " .. " , ............. ,.. . ..

tngenharia Ci�1 (OXX41) 23·3 2667

Design Web
" hffQ:ilweb,onda,C9m,brl�gvL

Internet -

Sandro .Gomes do Vale
.

.

, �ua Qome page do jeITo que você quer
_

Rua Conselheiro laurindol5D2 . cj 301 80060·100 Curitiba PR '

lixão será techado na segunda
Prefeito Orlando Krautler prometeu que mudaria o lixão da
Pedra Branca para outra localidade em 60 dias, a partir

de 29 de junho. O prazo acabou e os moradores resolveram
interditar o lixão na manhã' de segunda-feira

Bianca Nepp.J�1
':C\\::tAcabou o prazo dado pe

los moradores vizinhos do'
''lixão daPedraBranca", onde
a prefeitura deposita o lixo
doméstico de Canoinhas, na

terça-feira 29 de agosto. Os
moradores chegaram a fazer
reunião coma assessoriajurí
dica da prefeitura e com o

secretário de Obras e Urba
nismo da prefeitura, Irio G.
Golanowskinanoite de 28 de

agosto,mas diante de falta de

ação por pàrte da prefeitura
resolveram interditar o

"lixão", namanhã de segun
da-feira, 4 de setembro.

Página 8 \

Deputados dizem que agora têm
'compromisso com CanoiÍlhas

Moradores irritados com o descumprimento da,promessa feita pelo prefeito
Orlando Krautler (PFL) fazem plantão na porta do lixão

Nanoite de sexta-feira, os

, deputados Lício Mauro da
Sílveira (PPB), Gilmar
Knaesel (PPB), João Rosa

(PPBJ eldeli Salvatti (PT) e
:'"o Jon;_aIistaMoacir Pereira ,

. jlo jornalANOTÍCIA, rece
beram o título derAmigo de
Canoinhas". A entrega das

placas, confeccionadas pelo,
aconteceu em sessão solene
na Câmara de Vereadores e
em seguida aconteceu jantar
na sede da Associação Re

creativaProcopiak (Arep).
O presidente da Assem

bléia de SC, Gilmar Knaesel,
em seupronunciamento, a:fir
mou que "agora tem um

compromisso para com o

município". '

_

Página 3Deputados reafirmam compromisso com Canoinhaspara trazer investimentos chineses

'Câmara pode não aprovar
recursos para a Fesmale

Vereadores não preten
dem aprovar a liberação de
recursos de R$ 73mil para

.

custear a 11 a Fesmate, que
acontece de 7 a IOde se

tembro, no parque de Ex

posições Ouro Verde. O

projeto de lei de-autoria do

prefeito não foi ainda nem

para a análise das comis

sões, mas já sabe-se que os

vereadores estão relutando
em aprová-lo por causa de
pressão dos credores da úl
tima festa, que aconteceu .

em98.

Página 3

Sindicato monta
consultório odontológico

Filial: Rua Paula Pereira n0840 .

Matriz: Rua Getulio Vargas nó 356
Conolnhos - tel. : 47 6224091

Os funcionáriospúblicos municipais estão recebendo aten
dimento odontológico desde a semana passada. O Sindicato
dos Funcionários PúblicosMunicipais (Sispuc) colocou os

serviços à disposição de seus associados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OPINIAO Canoinhas, o 1 de Setembro de 200O.

EDITORIAL

Prossegue a tortura
Agora é oficial. Rela- da rejeição da sociedade de representantes de

tório do governo brasilei- brasileira a métodos vio- ONGs.
ro entregue ao Comitê lentos de investigação. Não adiantaria escon

contra a Tortura, vincula- Haveria mesmo essa der nada. Rodley tem, por
do à ONU, admite que rejeição?Além dosmaus- força de convenções in
continua havendo no país tratos e torturas pratica- ternacionais a que o Bra

desrespeito aos direitos dos pelapolícia, e não ape- sil aderiu oficialmente,
humanos dentro dos ór- has como método autorização que lhe per
gãos de segurança do Es- investigativo, contra pre- mite entrar em qualquer
tado. Seu nome é: Primei- sos e a parte da sociedade dependência pública, a

ro relatório relativo à mais desprotegida, temos qualquer' momento que
implementação da Con- que registrar os lincha- assim -o desejar. Essa é

venção contra a Tortura e mentos e a chamada 'jus- uma condição sine qua
Outros Tratamentos ou

.

tiça pelas própriasmãos', non para ele investigar
Penas Cruéis, Desumanos feitos por amigos e fami- qualquer país. De outro

ouDegradantes no Brasil. liares das vítimas do cli-: modo, suas investigações
O documento é surpreen- ma de violência generali- não produziriam resulta
dente, pois dificilmente zada, ou por grupos seden- dos concretos. Ao contrá
os governos reconhecem tos de emoções fortes que rio da tortura caracterís

�atos ou ações negativos contrabalancem suas 'vi- tica da ditadura militar,
emseus países. O� funci- das secas'. Quanto ao 'orientada por critérios
.onários que produziram o avanço legal (lei de 1977, ideológicos emanados daI

documento não tentam que tipifica o crime de GuerraFria, e que atingia ras e maus-tratos em ge-
encobrir ou disfarçar, para tortura), ainda resta saber vítimas indistintamente, ralo
os organismos internaci - se essa lei é das que 'pe- mas sobretudo das classes

onais, que se pratica a tor- gam'. média e alta, a tortura con
tura no Brasil. O envio do relatório ao vencional, praticada aqui

O relatório foi .elabo- órgão vinculado às Na- desde as capitanias here
rado por técnicos dosmi- ções Unidas se dá no mo- ditárias, atinge basica-,
nistérios da Justiça e das mento da visita ao nosso mente afro-brasileiros e

Relações Exteriores, que país do relator especial da pobres.
solicitaram dados às se- Comissão de Direitos As visitas oficiais do
cretarias estaduais de Jus- Humanos da ONU,para a relator especial produzi
tiça e Segurança, audito- questão da tortura, Nigel rão algum resultado? Há
rias militares e tribunais Rodley, que veio ao Bra- muitos anos, as autorida
de Justiça, Eles aproveita- sil justamente para colher des fazem proclamaçõesI

ram relatórios de ONGs, informações sobre de- de que a tortura é inacei-

ouvidorias, centros de de- núncias de maus-tratos tável emancha fortemen
fesa de direitos humanos em cárceres e reformató- te a imagem do nosso

e outras fontes. Constata- rios. Ele teve encontros país. Isso tem produzido
ram que, nos distritos po- com o presidente FHC, o resultados pífios. Veja-se
liciais, a tortura praticada chanceler Luiz Felipe a sorte-de simples detidos
contra pessoas suspeitas Lampreia, o ministro da I

para averiguações, de gen
de crimes continuamaté- Justiça, José Gregori, o te humilde em cujos case
ria problemática no Bra- secretário' de Direitos bres apolícia entra a qual
sil; e. acrescentaram que Humanos, Gilberto Car- querhorado dia ou danoi-

.

isso se dá apesar dos doso, e o presidente do te, sempedir licença, der
avanços legais recentes e STF, Carlos Velloso, além rubando portas e danifi-

O combate à corrupção
Cresce, no País, a quan

tidade de .entidades da
socie-dade civil organizada e
também públicas com cam

panhas de combate à

corrupção eleitoral.
/ A batalha é reforçada

com as iniciativas daComis
são deDireitos Humanos da
Assembléia Legislativa do
Rio ede várias organizações
não-governamentais do Rio.
Elas estarão lançando, na

. próxima sexta-feira, campa
nhas para incentivar o elei
tor a denunciar a troca de
favores e prestação de ser-

viços por votos.
Seus organizadores ten

tarão mostrar ao eleitorado

que esses casos são consi
derados crimes. Que os po
líticos enquadrados na lei
estão sujeitos amultas e até
a perda do direito de con

correr na eleição ou do car
g9, se for condenado depois
da eleição.

Entre os Estados somos
o quarto com omaior núme
ro de eleitores que subscre
veram o projeto de iniciativa
popular que se transformou
na lei que visa inibir a troca

de votos e o uso damáquina
administrativajánas eleições
de deste ano.

Cada um dos cidadãos
deste País deve incentivar e

participar de lutas como es

sas, porque só com eleições
limpas haverárecursos sufi
cientes para a melhoria da

qualidade dos serviços pú
blicos.

É preciso também que as

pessoas aptas a votar lutem
a fim de que tenhamos leis
aindamais rigorosas, alémde

umamaior agilidade dos Po
deres encarregados da sua

execução e fiscalização. E
dediquemmaiores atenções
quanto à qualidade dos can
didatos.

Todo cuidado é pouco,
em relação ao pleito que se
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cando parcos pertences,
atirando a esmo, fazendo

ajuste de contas (não são

poucos os casos de funci
onários dos órgãos de vi
gilância e repressão com

duplamilitância, de poli
ciais e de bandidos).

Cabe à sociedade
como um todo, vítima de
maus policiais, explicitar
sua desaprovação'a essas
práticas, mostrar que não
são casos isolados e que'
persistem com a anuência
ou conivência de altos

funcionários, não se ex

cluindo governadores e
secretários da área de se

gurança. Os presos já jul
gados e sentenciados tam
bém são vítimas de tortu-

O que nos dá um pou
co de esperança numa

melhora desse quadro é

que a tortura é conside
rada crime que viola o

direito internacional e,

por conseguinte, a que se

aplica jurisdição interna
cional compulsória para
quem a pratica. Um ex

ditador, o general chile
no Augusto Pinochet,
está passando por maus

momentos, há mais de
um ano, primeiro na

Grã-Bretanha e agora em
seu país, devido à legis
lação chilena e interna
cional. Torturadores me

nores, de delegacias de

polícia, por exemplo, es
tariam, na prática, ao al
cance da Justiça interna
cional?

avizinha, diante da necessi
dade urgente que o País tem
de acabar com a praga dos

corruptos nas instituições,
notadamente no âmbito da

administração pública.
Conforme O Globo pu

blicou ontem, só o Tribunal
de Contas da União (TCU),
nos últimos cinco anos, con
denou 1.119 ordenadores de

despesas pelamá aplicação
ou desvio de recursos, 72%
deles são ex-prefeitos e pre-

'

feitos.
Muitos destes, entre os

quais vários de municípios
alagoanos, que tiveram suas

I

contas reprovadas pelo
TCU estão nas ruas, de casa
em casa, buscando os votos

necessários para voltarem
aos cargos.

.E-mail:cnorte@rno.matrix.com.br
Edil: Josias Silveira Beck

JlÚZEleitoral

Corrupto, o eleitorílJ
EDIR JOSIAS SILVEIRA BECK

. o sítio nacional "www.

enquetes.com.br", da rede
mundial de computadores,
contém várias pesquisas
que podem ser respondidas
pelo "internauta" instanta
neamente. Uma delas pa
rece bastante pertinente;
indaga em quais das cate

gorias que indica pode-se
encontrar um número mai
or de corruptos. Dentre
várias respostas possíveis,
uma chama a atenção:
"nós, só falta é a oportuni
dade" .

Lembro-me de ouvir
o diálogo de duas pessoas.
que aguardavam em deter
minada fila. Aparentemen
te indignadas, criticavam
veementemente os atos

corruptos de determinado

político cuja corrupção era

"a da moda" à época. Após
dispararem impropérios
dos mais diversos contra

aquele "corrupto da oca

sião", uma delas finalizou
a questão num rOh1�ante de
honestidade: "é, mas se eu

.

estivesse lá faria a mesma

coisa!".
Para muitos, em ver

dade, a corrupção é mes

mo tão somente uma ques
tão de "oportunidade". Afi
nal' quantos rejeitariam ga
nhar uma licitação milioná
ria, mesmo que se utilizan
do de recursos ilegais?
Quantos, sendo responsá
veis pela mesma licitação,
resistiriam a uma vultosa

.

?Q- t ?propma. uan os ....

Neste período pré- .

eleitoral a questão da

corrupção ganha especial
interesse. Fala-se e repe
te-se que o eleitor deve re

jeitar seu voto ao político
que demonstrar quaisquer
sinais de corrupção. Não é

suficiente, porém, que o

candidato não seja corrup
to. O eleitor também não

pode sê-lo. Mas corrupto,
o eleitor?

Sirvo-me do presente para agradecer a Vossa Senhoria o au

xílio que este semanál10 tem prestado à Justiça Eleitoral desta
Oitava Zona, atendendo as solicitações relativas às necessári
as publicações de avisos e comunicados que vos tem sido en

caminhados. Tais deferimentos demonstram o interesse des
se Órgão Jornalístico em bem informar a população local,
exemplo que não é de todo seguido por alguns dos demais
semanários que circulam nesta Zona eleitoral.

.

Este o agradecimento, sirvo-me do presente para apresentar
meus protestos de consideração e respeito.

"Corrompido, estra-
.

gado, infectado, devasso ..." �

são alguns dos sinônimos �

que Aurélio indica para a pa-
I

lavra "corrupto". Corrupto, -;

portanto, não é aquele qulWt

corrompe, mas sim o que se
)

,deixa corromper. O que é, [

então, o eleitor que "vende" i
o seu voto, se não um "cor- 1

rompido"? Como devemos'
chamar aquele que vende;
sua escolha por este ou por �

aquele candidato por um ca- ,

minhão de terra, ummilheiro
de tijolos, uma cesta básica, )

uma dentadura? .,

Quem aliena seu voto ;
)

age como aquela persona- l
gem de Victor Hugo que, ao I
vender sua alma ao Diabo, �

1

logo viu que dele não pode- 1
ria muito exigir. Como pode� !_
ria o eleitor corrupto reque- :
rer honestidade do candida- j
to corrompido? Onde en- :

. I

contraria moral para cobrar ;
suas ,promessas de campa- 1
nha? Que força teria para i
impor uma conduta honrada l
àquele que ajudou a eleger {

I
mediante paga? Sou votc j
restou comprado e, assim"
nada mais pode exigir que
não o preço já recebido.

Diante disto, parece
próprio pensar que como

"cada povo tem os políticos
que merece", nas questões
eleitorais "cada eleitor cor

rupto tem o candidato COrt
, rupto que merece". Para o

bem da Democracia e dos

cofres públicos, entretanto,
tão importante quanto a

inexistência de candidat0S
corruptos é a ausência de'
eleitores corrompidos. Tão
vital para se afastar a

corrupção quanto votar na

quele que saiba resistir à

corrupção, mesmo "estando
lá" é não ceder aos impul
sosde vender o sagrado di-

.

reito ao voto, mesmo tendo:
I

"oportunidade" .

Edir Josias Silveira Beck
Juiz Eleitoral
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<:anoinhas, o 1 de Setembro de 2000 POLíTICA

TíTULO

Dep.dos dizemQue agora têm
. ,

compromisso com Canoinhas

Deputados estaduais reafirmam compromisso com Canoinhas para trazer investimentos chineses

CANOINHAS - Na noi- readores e em seguida acon- disse. Deputado Lício Mauro da
te de sexta-feira, O'S deputa- teceu jantar na sede da As- O jornalista Moacir Pe- ",SilveirafalO'u sobre O' êxito da
dos Lício Mauro da Silveira ' soeiação Recreativa reira, também se disse emo-

.

missão catarinense na visita'
(PPB), Gilmar Knaesel, Procopiak (Arep). cionado com O' gesto do oficial à China e reafirmou

(PPB), JO'ãO' Rosa (PPB) e O presidente da Assem- legislativo de Canoinhas e sua intenção de trazer inves

Ideli Salvatti (PT) e O' jorna- bléia de SC, Gilmar Knaesel colocou a sua coluna no jor- timentos para Canoinhas,
listaMoacir Pereira, do jor- ,em seu pronunciamento , nal A NOTÍCIA à disposi- Prestigiram a sessão, além
oatA NOTÍCIA, receberam afirmou que" agora tem um ção para a divulgação domu- dos vereadorers, O' juiz de di
O' título de- "Amigo de compromisso para com O' nicípio. Pereira comentou reite, Edir Josias Silveira
Canoinhas". A entrega das município", "SO'mO's amigos que O' título é inédito para ele, Beck e O' deputado Antonio

placas, aconteceu em ses- de Canoinhas e faremos de por ser considerado um jor- Mauro Rodrigues de Aguiar.
são solene na Câmara de Ve- tudo para honrar esse título", nalista polêmico.

Câ,mara pode não aprovar Consulta pÓPular sobre
recursos para a Fesmate . a dívida começa sábado

. CANOINHAS - Vereado- queremque seja liberado dinhei
res não pretendem aprovar a ro para quitar O'S débitos no va
liberação de recursos de R$ 73 lor de R$ 105 mil no comércio

mil para custear a l l" Fesmate, local, referentes à compra de

que acontece de 7 alO de se- serviço ematerial de construção
�plbro, no parque de Exposi- utilizado na reforma do parque

ções Ouro Verde. O projeto de de exposições Ouro Verde. ''E

lei de autoriadoprefeitonão foi depois fica complicado liberar
aindanempara aanálise das CO'- "mos dinheiro parauma festa que
missões, mas já sabe-se que O'S, não está sendo promovida pela
vereadores estão relutando em

. prefeitura e sim por uma comis

aprová-lo por causa de pressão são organizadora, Assim se libe

dos credores daúltima festa, que rarmos abrimos O' direito de O'U": ,

aconteceu em 98. .

tra comissão organizadora de
O vereador Fabiano Freitas festa querer dinheiro público

(PPB) explica que O'S credores também" justifica O' vereador,

A partir deste sábado e gurança.
até O' dia 7 de setembro, um Os organizadores, inclu
grupo de entidades, tendo à indo CUT, MST e UNE, que
frente a Conferência Naci- rem estimular a opinião pú
onal dos Bispos do Brasil blica a debater a dívida e O'

(CNBB), fará uma consulta modelo econômico brasileiro,
popular informal sobre a AO' longo dos seis dias de
continuidade O'U não do pa- consulta, urnas serão coloca
gamento da dívida externa das em escolas, sindicatos,
brasileira. Essas associa- fábricas, associações e em

ções, que representam seto- alguns pontos de rua para que
res da sociedade civil, enten-' . O'S interessados respondam a

dem que, ao pagar a dívida,
I

três. perguntas, com um

O' País deixa de ter recursos
'

"sim" O'U um "não", O' que dá

para problemas sociais, O' tom de plebiscito a essa

como saúde, educação e se- consulta.

PARA VEREADOR
APERTE O N°

15.678
�ENE CARVALHO

PMDB

UVote em quem jó
mostrou serviço"

Para Vereadora
Aperte o nO

m. [7)l2 íJl15699 ' ��

m[5J[6J
[l][ill[2J

[QJ
DDD
Eronco Carige CortirmaPREFEITO 1 5 LEOBERTO

VICE .

.
DR. FRANCISC .

Fabianomostra trabalho
o vereador trabalha pelos
servidores públicos

•• •

municipais e em :

OI /06/1999 - Pediu a revisão do

L,,;udo Técnico Pericial Vigente, a fim
de estender o benefício de insalubri
dade aos servidores do Poder Execu

tivo e do Legislativo.
19/10/1999 � Pediu para quea

prefeitura doasse parte do lote n." 13,
quadra 16,protocolado sob n." 2.894,

. alvará n." 287; registro n." 362 e ma

trícula n.018.998, para o Sindicato
dos Servidores Públicos Municipais
de Canoinhas, para a construção de

sua sede própria.

I ,governador AlOin esta com:

dosi IRAUSS flOAlIO
Prefeito Vice

3

;
1

"Nós vamos continuar o trabalho que estãva-]
mos desenvolvendo na área de agricultura e de
senvolvimento. OOrlando deve trabalhar na parte
interna daprefeitura e eu vou fazer a parte exter
na, de obras, que eu me dou, bem e gosto dessa

,

parte"
Adão Tadra - vice-prefeito na chapa de Orlando

Krautler - no programa "Melis Canoinhas" do horário
eleitoral gratuíto de segunda-feira, 28 de agosto.

"Vamos implementar o selo de qualidade para
o "produto Colonial de Canoinhas", facilitando
a colocação desses produtos no mercado e evi

tando situações como a que vivemos nos últi
mos dias, quando a vigilância sanitária apreen
deu muitos produtos, como embutidos e outros

._J/T

e hoje nossos comerciantes estão sofrendo com

inquéritos policiais"
JoséKrauss - candidato aprefeitopelo PPB, empro

grama de rádio, no horário eleitoral gratuíto, de 25 de

agosto.

"Vamos adotar o orçamento participativo e

fazer eleições diretas para diretores de escolas.
Na nossa administração o povo será ouvido".

SérgioMoreira - candidato aprefeitopelo PT

"Na área da educação faremos parcerias com
Sesi e Senai, implantando programa de combate
à evasão escolar, tendo o conselho municipal]
como órgão norteador dessas ações".

Leoberto Weinert - candidato a prefeitopelo PMDB,

loja ChelDlil
ComerciO e Confecções Ltda,

. Cxclusluldade em artigos pI gmásbca
. sapatilhas, colanlmelas.

conjuntos. tops.�c..
�ua �aul �arri�1 ÓJ� . tm frente ao lerminal �odo�ario
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TURISMO

Matra sedia encontro
estadual de fóruns

MAFRA - Palestras, de
bates e workshops sobre tu

rismo regional, fazem parte da
programação do 7° Encontro
Estadual de Fóruns de Desen
volvimento Regionais de SC,
em 12 e 13 de setembro, no
Susin Hotel em Mafra .0
evento é promovido pelo
Forum Catarinense de Desen
volvimento (Fóruncat) e pelo
FórumRegional Integrado do
Planalto Norte (Fóreplan).

No dia 12, às 9h30min, ini
ciam as palestras com os co

ordenadores do encontro,
Vasco Furlan e Fernando

Rigon. Ás 11 horas, o

palestrante será o paulistaOtá
vio Demasi, consultor de tu

rismo em vários estados bra

sileiros, Às 14 horas, palestra
do Fóruncat e professor da
Escola Superior de Turismo e

Hotelaria de Florianópolis,
Paulo Rocha, que falará sobre
Capacitação do Turismo no

Espaço Regional. No decor
rer do dia ainda acontecem

várias palestras e à noite, no
cine Emacite, haverá a apre
sentação de grupos folclóricos
de várias etnias da região.

No segundo dia acontecem
workshops e reuniões sobre
interesse comum de todos os

fóruns regionais. O encontro

termian com visita à empresas
fabricantes de móveis em Rio

Negrinho e São Bento do Sul.

VerbaI ornal5mo e Comunicaçoo Ltda,

a coJll ,

Edição de textos FaÇ teOde.. ell
Jornais e Dtscursos qt1efll,
Rua Wilibaldo Hoffrnannl 185: Fone, (47)622-5362/9996-8(60:@a�oinha�SC
À pedido TRÊS BARRAS

R'ua ·sem saída
CEL. FALCÃO
Em 1971 eu era diretor do CIMH e fui incentivado pelo Comando da 5.a RM Gen. José

Campos de Araguão, de construir uma área de manobras.
Com equipamentos do 5.° Batalhão de Engenharia de Porto União, cooperação do DER, da

Prefeitura de Três Barras e Rigesa e com recursos provenientes da venda de sucata da Lumber,
em nove meses, fiz a estrada, que o povo, carinhosamente chamou de Transfalcônica.

Iniciava junto a porteira da casa de Manoel Sadar numa reta até a Campininha.
Há fotos de sua inauguração no museu Histórico do município.
O trânsito urbano foi livre por ali até 78, quando veio o asfalto, o então prefeito Sr. Odilon, por

incapacidade fez uma curva para a Rigesa e deixou um barranco impedindo o trecho ,urbano
inicial, transformando - o em rua sem saída, que hoje tem o nome oficial de Rua Manoel Sadar.

O fato caracteriza um crime por parte daquele ex - prefeito, pois o trecho já seria do "domínio

público".
Em dezembro de 99 fiz um abaixo assinado commais de trezentas assinaturas encaminhado

ao atual prefeito, solicitando a reabertura do citado trecho.
O alcaíde nada fez, OMITIU -SE, jogando ao Lixo daHistória as assinaturas destes eleito-

res, que agora lhes pede para reelegê - lo.
'

Eleitor! Resgate sua cidadania, houve sua assinatura, no dia 1.0 de outubro, vote contra a

apatia e a omissão.
'

Três Barras, 25 de agosto de 2000.
Cei. Ref. Falcão

Lucia
Ferlln

ANIMAÇÃO TOTAL
Uma das inúmeras reuniões de um certo grupo de políticos e candidatos foi animadíssima.•
Apesar do partido agregar mulheres, as mesmas não foram convidadas.

.

Foi pura festado BOLINHA. Bem, nem tanto, porque depois de muito rirem e beber em
água que passarinho não toma, a maioria terminou o encontro num bar.

Aquele bar que tem o nome da namorada do Pato Donald.

ANIMAÇÃO TOTAL II
Tudo teria corrido as mil maravilhas se a sogra de um dos alegres rapazes não resolvesse ir

. tomar um "passe" dos inúmeros terrenos que pipocam pelo bairro onde fica o estabelecimento.
_

Na passagem reconheceu o carro da filha (é ... o pateta foi à farra com o carro da mulher).

ANIMAÇÃO TOTAL III
Pronto rolo armado!
Rolo mesmo, porque quando o atrapalhado pulador de cerca chegou em casa, tomou rolo

de macarrão pelo corpo todo.
, Daí, para os amigos, só dando a velha desculpa da queda no jogo de futebol...

•

LAMA NO VENTILADOR
Tem muita gente com medo da CPI do ICMS.
Todo mundo sabe que a coisa acaba respingando até em quem não tem "muito" a ver com a

história, mas tem, né?!

BURAQUEIRA GERAL
Numa pequena circulada pelos bairros, me assustei com o estado de conservação das ruas.

Depois dos milhares de reais gastos na absurda reforma do trânsito central, não sobrou nem

um troco para pelo menos tapar os buracos das mesmas?

PARADOXO
O governo federal comemora o crescimento da industria nacional em 6%. Até aí tudo bem, '.

comemoram os otimistas, mas e a oferta de emprego subiu também?
"

Míseros 1,6% no mesmo período! Assim não há povo que aguente ...

ASSUSTADOR
E o comércio amargou um péssimo desempenho neste mês de agosto, quando as vendas

despencaram.
.

Muitos creditam ao mês que é considerado negativo.
Mas não esqueçam dos famosos "setembros negros" pelos quais a economia brasileira pas-

'

sou.

FELIZ ANIVERSÁR'IO PATA TODOS NÓS!
O capitão Altair Salésio, brilhante comandante do Corpo de Bombeiros de Canoinhas, convi

da para as comemorações dos 16 anos da indispensável corporação em nossa cidade, que
acontecerão no dia 12 de setembro.

Aumentando e aprimorando a atuação ao longo desses anos, os bombeiros contam com o

carinho e respeito de toda a comunidade canoinhense, ..

COM CLASSE E ESTILO
A colega Cintya B. Kammradt, melhorando ainda mais sua coluna social, com nova forma

de noticiar.
E sempre um prazer ler Estilo!

CASANOVA
Estreou no jornal O Planalto o conceituado colunista Jacson Padilha.
Meus votos de mais sucesso ainda!

CHORANDO, CHORANDO...

Tem candidato que perde os amigos mas não perde o discurso. Numa das propagandas
políticas levadas ao ar pelo rádio, o dito cujo culpa os opositores pelo seu fracasso. Não apren- ':
deu ainda que ninguém é responsável por nossa própria incompetência.

Sempre chorando ...

ENTRE TRAPOS
Um candidato metido a galã (aqule mesmo que tem tipo de conquistador de rodoviária) foi

visto despido de seus habituais suéteres tricotados e calças de tricolin, trajando roupas rasgadas
e surradas numa agência bancária da cidade,.

-

Não tratava-se de um disfarce, mas de um novo estilo.'
Motivo?
Uma pesquisa de opinião encomendada pelo seu comitê mostrou que o povão o açhava mui

to "mauricinho". Então chegou para a "patroa" e disse: "Querida, corti minhas roupas". O que
'

foi feito prontamente!

FARMÁCIA

\

(Válido 31/08 a 15/09)
AAS INFANTIL C 1 o comprimidC6,R�O,66 PRESERVATICO PRUDENCE C/3"""R$L 12

ANADOR GTS 20ML""""""",,, """R$4,80
CAMOMIlA RAULlVEIRA 15OML"""R$3,59
DIANE 35 C/21 ccmprimido"""""R$ 9,55
NEOSl\LDINA C/20 comprimido""R$ 4,59
MICRODIOL, "'''' '" '" """ '''''' "'''' ""R$12/55

Canoinhas 622-3799
Rio Negro 642-1870,
Mafra 642-5488

MICROVl.ARIll1 t 1IIIIIII1II 1"'I"I"I"'I'I"",R$2/29
NEOVLARILlllllllllllllllllllllllllli 111111111111R�2/56
FRALDAS SLEEP PLUS"""""""""""R�4,16
TENORETEC 50 MG C/28 compnmid R$ '15,76
TRINORDIOL" '" '" "'" '" r r "'" '" """" '" '" '" .R�4/49
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No sábado, dia 2,
comemora o seu

primeiro aninho, o
garotinho André Luiz
daRochaKuyava,
filho dos orgulhosos
pais Silvana daRocha
e José Clodinei

Kuyava. A elemuitas
felicidades.

Bingo'
A Apae promove tradicional bingão, neste domin

go em 3 de setembro, na SociedadeRecreativa eCul-
\

tural de Irineópolis, com a finalidade de arrecadar ver

bas para tentar concluir a construção da garagem. De
parabéns pelo evento a diretora Elizete, o presidente
Arninho e os demais funcionários da Apae de

Irineópolis.Funcionários da prefeitura agora têm atendimento odontológico gratuíto

Como deBombeiroscomemora16 anos

Canoinhas, o 1 de Setembro de 2000
\

- GÇRAL

SERViÇO

Sindicato de servidoresmonta
consultório odontológiCOBi'""N'

CANOINHAS - Os fun
cionários públicos municipaisb

I estão recebendo atendimento

'odontológico desde a semana

passada. O Sindicato dos Fun

cionários PúblicosMunicipais
(Sispuc) que colocou os ser

viços à disposição de seus as

sociados. A entrega dos equi
pamentos e inauguração da

,

sala, em anexo à sede do

Sispuc aconteceu na quarta
feira, 23 de agosto e reuniu
muitos associados.

Segundo ao presidente do

Sispuc, Laerte Luiz

Woiciechowski, o atendimen
to aos funcionários se fazi ne

cessário, já que o funcionalis

mo está sem aumento há

muito tempo e não dispõe de

plano de saúde que lhes dê

atendimento satisfatório. "É
mais um serviço que o Sispuc .

oferece aos seus associados,
além da assessoria jurídica",
diz Laerte.

O líder sindical diz que a

expectativa é de que aumen

te o número de filiados ao sin
dicato. Maiores informações
sobre consultas pelo telefone
622 0289 ou diretamente na

sede do Sispuc ao lado da pre
feitura.

Pc::::I rc::::l V"� r�c:::a de:> r

Aperte o nO

45688 DJ[2J[]]
[4J[5J[6J
rn [[][2J

[]J
CJDD
Branoo Carige Coofima

Edmilson Luiz
PSDBIP�_Verka .mr �

15 - Prefeito LEOBERTO Vice VITAL PEREIRA

Para Vereador

15615 [JJC2J QJ
rnrnJC6J
[l]rnJ[2J

-
- [II]
DDD
Branco Carige Corfirma

edificação destinada ao Cor

po de Bombeiros de

Canoinhas foi viabilizada com
recursos do município, tendo
o estado doado viaturas, equi
pamentos e o efetivo BM. A

Associação Comercial e In

dustrial doou omobiliário bá
sico . Tudo isso aconteceu em

setembro de 1984, com a ati

vação da 1 a seção de Comba

te a Incêndios, na época su

bordinado àFlorianópolis.
No decorrer dos anos, oOrestes Golanovski PMDB15-lI0BIRIO PREfEITO PMDB PSOB PPS

- !

•

Praça Lauro Muller
,

-

Foto Alvaro Uhlig

5

Corpo de Bombeiros de:
Canoinhas prestou atendimen- :
to a inúmeras ocorrências de:
incêndios, alagamentos e aci-I
dentes em geral para toda a:
população da região do Vale:
do Canoinhas. "�

•

Em 12 de setembro, o Cor-:
po de Bombeiros comemorai
16 anos com festa. A progra-i
mação tem início às 10 horas,
com solenidade no Quartel da'
4a/ 2° Bbm e segue com almo-:
ço festivo na Sociedade Be-;
neficente Operária.

,;

�

·

·

•

·

•

,5

·

'"

·

L

·

·
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CANOINHAS - O Dia rua Felipe Schimdt, no cen

tro da cidade. Agentes Co
munitários de Saúde passa
ram o dia esclarecendo as

-,

Nacional de Combate ao

Fumo foi lembrado em

Canoinhas com a distribuição
de panfletos no calçadão da

G±=RAI

SAÚDE

sados pelo cigarro. Também
recolheram cigarros que
depois foram queimados sim
bolicamente nos fundos da

.Agentes Comunitários distribuem panfletos e
esclarecem sobre os males do cigarro

Doença pulmonar�obslruliva crônica:
principal conseqüência do cigarro

Agentes comunitários de saúde lutam contra o vício e queimam cigarros

FeIOS podem sentirdor
durante abono, diz estudo

Sistema nervoso se desenvolve cedo
O aborto pode causar dor da entidade que reúne obste

em fetos ainda pouco desen- tras e ginecologistas do Reino
volvidos, acreditam pesquisa- Unido, o Royal College of
dores doHospital Chelsea, em Obstretics and Gynacologists.
Londres. Para a organização, só há dor

Segundo a responsável depois de 26 semanas.

pela pesquisa, Vivette Glover, I Anestesia
fetos podem �er capazes de Para Vivette Glover, pes-
sentir dor já a partir da déci- I quisas sugerem que o desen
ma-sétima, semana de gesta-v' volvimento do sisterrranervo
ção. so ocorre mais cedo doque se

Por isso, diz ela, médicos imaginav:a.
britânicos estão estudando a "Existem evidências de

possibilidade de anestesiar o que o, sistema nervoso se de
feto durante intervenções para senvolve a partir de 20 sema

interrupção da gravidez. nas de gestação ou talvez até

O estudo contraria versão depois de 17 semanas", diz

ela.
"Já que há a possibilidade

de dor, nós deveríamos dar ao
feto o benefício da dúvida",
conclui, defendendo a utiliza=

ção de anestesia. l

/
Ela pondera, porém, que a

doi dos fetos é provavelmen
te menos intensa.

A teoria ganhou apoio de .

entidades contrárias a realiza
ção de abortos.

"É mais uma prova de que
a vida humana começa no

momento da concepção", diz
Kevin Male, da organização
britânica Life.

uer ue,921
Ce 89460�OO
622-606

Cirurgia Dentista /
CR 5155

Ibuo.one+
entro

Rua

Fone ( 4 7 )

1
rtodontia

CLIENTE, CHE&DU
SUA VEZ!
fianhe uma TVC 29,

sorteio no natal/2000
Rua 1 2 de Setembro, 07

Canoinhas-SC

Fone/Fax: 622 3615

tece com os asmáticos, há alí
vio dos sintomas com o uso de
broncodilatadores. Entretanto,
esta resposta ao tratamento

costuma ser menos duradou-
, Para o alívio dos sintomas

ra.
é comum os médicos indicaAs infecções respiratórias
rem os broncodilatadores. Osocorrem com freqüência e po-

dem ser mais graves em por-
'

, preferidos são combinações
tadores de DPOC. A evolu- de salbutamol ou fenoterol

ção da doença, caso já esteja com brometo de ipatrópio. Es
em estágio avançado ou se o

tes podem ser usados pormeio

indivíduo continuar fumando, de sprays ou nebulização em
s

pode levar à grande limitação intervalos regulares de quatro
física e falta de ar, mesmo em

a seis horas. Os .sintomas re

repouso. A insuficiência res-
sultantes do seu uso, como tre

piratória compõe a fase mais mores, palpitação e' ansieda-
de sãominimizados ao lavar aavançada da doença.

Confirmação do'
boca com água, bochechar e

.

cuspir após cada dose.
diaa:nóstico Muitas pessoas se benefi-

O diagnóstico de DPOC é ciam' ainda 40 uso de
dado pela associação do qua- aminofilina ou teofilina por via
dro clínico descrito a uma his- oral. Corticóides sob a forma
tória de tabagismo intenso. A de comprimidos ou spray de

radiografia de tórax costuma vem ser usados em pacientes
mostrar alterações importan- selecionados, isto é, aqueles
tes e a espirometria (prova de com maior inflamação nos

função respiratória) pode re- brônquios, uma vez que ape-
�

velar o grau de perda de fun- nas 15% dos DPOCs se be

ção pulmonar em cáda indiví- neficiam 'do seu uso e essa

duo. Em alguns casos seleci- medicação ainda pode ter efei-
Os sintomas costumam onados, a tomografia de tórax tos colaterais.

aparecer tardiamente, ou seja, pode ser útil, podendo ajudar O oxigênio é fundamental
é necessário que haja uma re- a prever o benefício do trata- em pacientes com níveis bai
dução significativa da função mento cirúrgico para a xos de oxigenação no sangue

, pulmonar para que QS sinais DPOC. arterial. Quando utilizado cor-
característicos da doença se Já a gasometria arterial retamente e por período pro
manifestem. Em geral, os prin- (amostra de sangue arterial) longado, mínimo de 15 horas
cipais indícios são tosse com

" pode ajudar o médico a dar a por dia, aumenta a sobrevida
,

expectoração (em especial real avaliação da oxigenação e melhora a qualidade de vida
pelamanhã), falta de ar e can- e dos níveis de gás carbônico dos pacientes. O obgênio em

saço quando a pessoa se es- no sangue. Este resultado geral é oferecido através de
força e chiado no peito pode levar o paciente a usar finos cateteres' colocados nas

(sibilância). Assim como acon- oxigênio, trazendo-lhe grande fossas nasais. ()

O tabagismo ,é o grande
causador da doença pulmonar
obstrutiva crônica (DPOC). O
tempo de uso do cigarro e es

pecialmente a quantidade de

cigarros fumados estão rela
cionados àmaior incidência e

gravidade da doença. Fuman
tes ativos e pessoas expostas

,

à fumaça de cigarro por lon

gos períodos, principalmente
em ambientes com pouca cir
culação de ar, têm grandes
chances de desenvolver a do

ença.
Uma predisposição pesso

al pode levar também ao

surgimento da DPOC preco
cemente e 'de modo mais

agressivo. Há casos em que a

pesso� tem a deficiência da
enzima responsável pela ma

nutenção da integridade dos

pulmões, a: alfa-l antitripsina,
Esta é �ma doença genética
que leva ao enfisema pulmo
nar em não-fumantes ou fu
mantes de pequena quantida
de de cigarros.
Como saber se tenho

DPOC?

Berçário de [I a 3 anos] de Segunda a Sexta-feira
Hotel dcs '1 8h30min às 23 horas, de Segunda à Sexta
Sábado e Domingos 24horas, Somente cem reserva

E:3\'nhc:::l n c::>s fc:::lZE3' r 'L.Jrtl c:::l 'Vis i t-c:::l
V<::::l9 c:::lS I i rr1 it-ddas
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benefício,no estado geral e
função do coração.

Formas de
tratamento
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ilEMAGOGIA
, ,.

d
' ",

dE a parljIr ,ru que se ve que to, a essa

história "qa China" não passava de mero

interesse pelítico para o prefeito, que quan-�-'
lido viu que

n�ao �onSdegUlU
se promover po

.

-

ricamente � erma o caso e nem conseguiu

víagem à�lcustas do povo parameia dúzia '

de "amigos do rei", deixou de se interessar

pelo assudto. Foi lamentável a ausência do
Iprefeito qffe rendeu comentários por parte
dos depu� dos e do jornalistaMoacir Pe
reira.

,

PRESENTES
Ainda bem que o deputado Antonio

MauroRodrigues de Aguiar (PFL) esta
valá, re resentando o seu partidoe tam

bém o lice-prefeito Bernardino César

Fedalto (PPB)representando o executi-
F

I . .

dvoo or gentis.e atenciosos com os e-

putados b é claro, conseguiram amenizar

o mal- , star gerado pela descortesia do

�efeit I� que s�uerenviou desculpas pelo
nao-c mparecrmento.

I

C;ÇRAL

Há que' se dizer também que o gesto do
vereador Saulo Sabatini (PMDB) surtiu o

'deito desejado. Os deputados,um a um, em

seus discursosreafirmaram o compromisso
com Canoinhas. Para quem não sabe e se

arvora em criticar o gesto, depende muito
desses deputados a vinda de algum investi
mento "da China" para Canoinhas. Talvez
realmente até agora, eles não tenham feito
nada para merecer o título de "Amigo de

Canoinhas",mas não podemos esquecer que
eles podem fazer emuito! E tenho a certeza,

, de que farão, porque agora têmmotivos para
tal.

"HORÁRIO ELEITORAL,
candidato à reeleição, Orlando Krautler

(PFL) fica repetindo em seuhorário de pro
paganda que o seu governo não deu certo

por causa da coligação com PDT, PPB e

PSDB. Prá pensar: a coligação só durou
um ano a sete meses. OK e seu PFL go
vernaram sozinhos praticamentemais da
metade da administração. Que papomais
furado!

'

1

JORNALISMO

\ .
·.;la�Ca e��el����D�EM�JE����

,

NÃO DÁ PRÁ ENTENDER
. ComosugestãoparaaCâmaradaMulherEmpresária:quetalpromover,reuniãocomas

candidatas a vereadora?Ou será que a entidade representativa feminina vaimais uma vez se
arcar ao domíniomasculino e simplesmente acatar a decisão de apoiar o candidato escolhi

(PFL) na I ntrega
do título de "Amigo de Canoinhas" aos deputados dopelaCDLeAcic, AgenorCristófoli. Nada contra o "seuAgenor", que tenho a certeza é

Gilmar K�aesel, Jo�o de Oliveira Rosa, Licio Mauro da Silveira, do pessoamerecedora da confiança que a,CDL lhe está depositando,mas nósmulheres temos

�e.&����e�o���.A����_q_�_,_p_e_�_m_e_n_o_�_di_·s_ru_�_·_a_n_oo_s_a_�_·c_i_���_��'�M�P�O�lí�ti���.�E_U_�_�_!_!?_.? �

pereira. �udo bem que o prefeito não quisesse fazer parte da mesa,

acho que fie como candidato à reeleição deve se preservar, mas deixar,
de comparecer para, pelo menos agradecer aos deputados pela força
que têm ffado para a' vinda de investimentos chineses para cá, foi,

além, d�e ( m ato de deselegância, um gesto de descaso para com o

",umczp o.
'

,

COMPROMISSO

JornalistaMoacir Perei
ra também semostroumui
to emocionado com a ho

menagem e se colocou a

serviço desse município,
com sua colunano jornalA
Notícia, uma das mais lidas
de todo o estado. Pereira
falou sobre adifícil missão
dos jornalistas, nem sempre
compreendidos, nem sem

pre queridos pelo detento
res do poder. Foi muito
aplaudido pela imprensa
canoinhense que prestigiou
o evento.

PIMENTA NOS OLHOS DOS OUTROS; I II

E o feitiço ao que parece virou contra o feiticeiro: no final da tarde de sexta-feira, 25 de
agosto (aquela data tão especial); a esposa do vereador e líder de governo na Câmara., Didi
Ecker, experimentou a sensação de cair emum dosmuitos buracos da ruaWillibaldo.Hoffmann,
no bairro Sossego, com seu automóvel'KA. Pediu ajuda a toda a vizinhança, mas no final
teve que chamar o vereador que estava emum jantar emais alguns amigos para lhe ajudar a
tirar o carro que ficou dependurado emuma "cratera". Dizem os ouvintes que a senhora, que.
é funcionáriadaprefeitura, soltava descabrosos f'alavrões contra o prefeitoOrlandoKrautler.
Pois é .....

PÉROLAS
-E um candidato soltou essa em seu programa de rádioc'Esperc contar com a forças vivas

da sociedade ...". Eu, hein! Ainda bem que ele não quer contar com as forças mortas!
'

-E o locutor de outro programa soltou essa: "Canoinhas é ummunicípio extremamente
agrícola". Nossa que extremo!

Quermais? Ouça o horário eleitoral gratuíto!

Centro M:édico de Cánoinhas
Rua: Frei l\Aen.an.dn.:.J Karl."lps
Fone: 6'/'/-434:4 - 62'/--4543

Can.oi1"lhas - SC

Rua Paula Pereira,1028. Fones: (47) 622·3980/4499
Canoinhas • Santa Catarina

Poro Vereador .23623

MANECO nO 23.623'
'Manoel G, Guimarães PPS - PSDB

15 Prefeito Leoberto
Vice Francisco

II.

Renove seu material escolar!
,

Na Popelono Santa Cru

"

-ESTDL-iOS

IVIÉ·J:>IC:.A.. - C::R.IVI' 0439.-SC:"

Medicina TOidicional Chinesa
Acupu�tura Fitoterap-ia'

Bxames pelo Bi-Digital O -"King Tes,t

(Teste de Omura)

-CANETAS

-LAPISPARA VEREADORA

DJ[2]�
[4][5][3]
[l] []][2]

cm
CJLJO
!:forco Corrige Confirma

LUCIANE BOEING PSDB I PPS

45677
,-- \

Entlrn, tudo O que
está faltando pI a volta

às aulas no maior alto astral.

, Papelaria Santa Cruz
"

:�

-CADERNOS

-ADESIVOS

uM i;o.'N\/m.l'i\lüPI):.LA IUJud4Ç ,,"-

Fone: (47) 622-4206

15123

Laboratório de Análises Clínicas e Hormonais SC Ltda.
Canoinhas - Rua Frei Menandro Kamps, ,263 - Centro Médico - Fone 622-3280
Três Barras - Av. Rigesa, 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107 '

Particulares, convênios e enlpresas Exames d�:Unhned "soe Sindicatos
(jeap Correio Param'" Clinicas Bioqu'mica, Parasitologia, Urinálise,
Panls ÃselDca Plano A.r.Vida AIDiga ImunOlogia, �icrobiologia,Virais, Marcadores
Bradesco KekOlDed Prog. A.r.Santa Cruz Tumorais, Alérgicos, Preventivo de cancer,
Cassi SU,I ÃlDerica I:mpresas e Patologia Ocupacional '

Coleta domiciliar e em em resas - Labcenter o seu Laboratório de confian a

1 .

Dra. Angela Franke Pereira
.' Cirur�à Dentista· eRG 2999

�ua rrei Menandro �amp�1 6JJ . rone (41)6L2·0�65
.

�9.460·000· Canoinna�· �C
. PARA VEREADOR

PMDB

[4] [3]
[l][]][2J
[]]

o c::=J
SAULO SABATINI !:forca Carige Co a

PI Prefeito Leoberro - Vice Dr. Francisco
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IMPASSE

.lixão será techado na segunda-teira
Prefeito Orlando Krautler prometeu que mudaria o lixão da Pedra Branca para outra

I ,-

localidade em 60 dias, a partir de 29 de 'junho. O prazo acabou e os moradores resolveram
-

interditar o lixão na manhã ·de segunda-feira
- Fotos Bianca Neppel .

se termo de compromisso a

coordenadora da Fundação
do Meio Ambiente (Fatma) _

deFlorianópolis.
"Passados dois meses e

nada foi feito, a única coisa
que a prefeitura fez foi fazer
ao aterramento do lixo em al

guns locais e recolheu uma

carga da batata podre que
havia sido jogada logona en
trada do lixão, o prefeito fa
lou num programa de rádio

que estava cercando o lixão,
é mentira dele, a única cercll;
que está sendo feita no lo

cal, sou eu quem está cercan
dominhapropriedade que faz
divisacom o lixão", diz Luís

, .

Gevieski.
Os moradores ainda recla

mam que passaram o dia de

terça-feira. 29 de agosto pro
curàndo pelo prefeito e pelo
assessor jurídico e a resposta
que obtinham era de que os

dois estavam no comitê elei
toral doPFL e quenão podi-

, am atender aos moradores.
"Em reunião na noite de se

gunda-feira, 28 de agosto, na
oficina do FernandoMarcos,
o assessor jurídico e o secre

tário de Obras negaram que
---------------------------�-., .O prefeito tenha feito acordo

'conosco e disseram que ele
nuncaprometeu tirar o lixão '

daqui, �or,isso",nós precisã
vamos tanto falar com o pre-
feÍto";" explicãGeviêSki:'

Diante da negativa do
acordo feito pelo prefeito, os
moradores vizinhos resolve
ram fechar a entradado lixão
nesta segunda-feira, 4 de se
tembro, às 9 horas. "E agora
não hámais acordo, já sabe
mos que o prefeito não cum
pre .promessas", .declara
Gevieski.

FESMOSCA - Moradores dizem que vão fechar definitivamente o lixão
na segunda-feira: "a Fesmate vai se transforma na Fesmosca"

CANOINHAS - Acabou gunda-feira, mas diante de tirar o lixão daquela localida
falta de ação por parte da de e passá-lo para um terre

prefeitura resolveram inter- no na localidade de Rio do
ditar o "lixão", namanhã de Tigre, no prazo de dois me
segunda-feira. ses. O Assessor Jurídico da

Em 29 de junho, o prefei- prefeitura, Salvador deMaio
to Orlando Krautler (PFL) Neto e o diretor de Obras,
esteve no lixão e pediu pra- Nizio Zibéti, chegaram a as

zo para os moradores vizi - sinar termo de compromisso
nhos para resolver a situação baseado no acordo verbal
de mau-cheiro, moscas e feito entre os moradores e o

contaminação domeio-ambi- prefeito namanhã do dia 29 .

ente e também prometeu re-
.

dejunho. Foi testemunhades-

o prazo dado pelo morado
res vizinhos do "lixão daPe
dra Branca", onde a prefei
tura deposita o lixo domésti
co de Canoinhas, na terça
feira 29 de agosto. Osmora
dores chegaram a fazer reu
nião com a assessoria jurídi
ca da prefeitura e com o se

cretário de Obras eUrbanis-
mo da prefeitura, Irio G.
Golanowski na noite de se-

Mais Canoi,nhas Adão ladra Laatsch'
Vice

Para Vereadora

Aperte o nO 15&89·
- EXPERIENCIA PROFISSIONAL:

-

POR UMA CANOINHAS FORTE
Grande momento para Canoinhas

Dia 1° de outubro vote em:
V«>TE

LEOBERTO VITAL PEREIRA
• •• .:::..:. - - -=-..� - JF»�I[J)-=-

-tlçil-1oàIL1IIMl.'t.�
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No domingo, 3 de agosto, Jucéia Bach e

Helga Bach, proprietárias da Doces e Fricotes

recebem 'p'ara',·il!moço nas'novas instalações
do restaurante e salão de festas. Decoração
de bom gosto, em tons de verde, no já famoso

.

-;ponto de Canoinhas! Parabéns, parabéns!

Frase da cantora Angela Ro Ro - "Em terra

de cego quem tem um olho é rei, mas quem
tem dois é linchado!", Meu Deus!

Na quarta-feira, 23, no ginásio de Esportes
Santa Cruz, festa organizada pela escola de

educação básica João José de Souza Cabra:l,
elegeu o Rei.e a Ra:inha dos vn Jogos do

.

Ensino Médio. Daiane Correia deOliveira e
.

George Soares Brandoski, representantes do
colégio Santa Cruz foram os vencedores da

noite. O evento fez parte das comemorações
dos 40. anos da escola Cabral.

Setembro chegando, com
ele os acontecimentos

sociais, festas, badala
ções, aniversários cada
vez mais animados da

cidade. Nos clics exclusi
vos de Estilo, personalida

des modernos atuais,
. empresários e políticos
sempre·marcarão pre

sença.

Em visita à

Canoinhas na
semana que passou

a senhora Beti
Friedrich Abdala.
Reviu Amigos ao

lado das irmãs Imi,
Zica, Evi e Astrid

festejou a querida
OlgaFridrich
Ferraresi, que

aniversa:riou no dia
24 de agosto, quinta
feira. Bem vinda

sempre.

Em Canoinhas, a sociedade se

movimenta para o casamento

de Bruno Buonacorso e a

bonita Tãnia Gomes do vale.

SOCIAL
Cynthia Bastos Kammradt

Correio do Norte 9

"Não se adia um olhar, nem
um sorriso, nem uma carícia"

elson Rodrigues - dramaturgo, escritor brasileiro

Na segunda-feira, 12 de setembro, no

Quartel da 48/20 BBM, às 10 horas

acontece a solenidade alusiva ao 168
aniversário da instalação do Corpo de

Bombeiros de Canoinhas. Ao Capitão
Altair Salésio Rodrigues, comandante
que lidera com brilhantismo o Corpo
de Bombeiros nossos cumprimentos

.

extensivos a todos os soldados.
Parabéns! Parabéns!

Os ervateiros Wilson e Regina Seleme,
Jaime e Sueli Seleme, em viagem ao

Uruguai! Festa badalada em Montevidéu.
Muito bom!

Canoinhas Tênis Clube, presidido por Pedro
Seleme reuniu nesta terça-feira, à noite, as
debutantes do ano 2000. Assessorado por
Margareth Wendt e Mônica Krauss, finali
zam detalhes do Baile de Debutantes. Festa

bonita do mês de outubro! "

A Apae de Canoinhas, na quarta-feira, dia 23, recebeu nós salões da Sociedade Beneficente

Operária, quinhentas pessoas para o tradicional lanche e bazar. Trabalho voluntário do Clube de
.

Mães, liderado por Wanda Pereira, diretora Angela Ossoski e professoras deram o maior estilo ao

lanche. A presidente Joana Seleme, Paula Ca:rvalho, Ana Helena Procopiak, Eulália Kolbech,
Rosélis Crestani, Esmeralda Buchmann e Claudete Seleme mostraram a dedicação de sempre no

apoio à causa!
\)

Jovem senhora Ka:rina Ca:rva
lho Freitas iniciandomestrado

em Serviço social, na
Pontíficia Universidade Católi
ca do PR. Ka:rina é chefe

comercial do Correio do Norte.
Muito bom!

Na semana que passou a

oficina de teatro da Universi
dade do Contestado.apresen
tou vários esquetes com seus

alunos. Suc�so sempre,
parabéns"

Na sexta-feira, dia 25, o Baile dá Fesmate, realizado na SBO ,

reuniu gente animada, bonita e música boa. Ferr{anda de Oliveira
foi eleita a Rainha da 118 Fesmate. É filha de Fernando Luiz e

Shirley. Ela é uma lindeza! Parabéns!

Dia 4 de setembro, segunda-feira, às 16 horas, a prefeitura de
.

Canoinhas promove a solenidade de instalação da Galeria dos
Prefeitos de Canoinhas. Como descendente de um dos home

nageados, marcarei presença! Muito bom!

Querida mãe e dedicada avó, Lady Cordeiro
Bastos (Sr" Hélio Bastos) no doiningo, dia 3
de setembro, comemora seu níverl'Beijos,
beijos 'minha mãe, como é bom tê - la.

Pintora de muito talento e bom gosto, a jovem senhora'
Ana Rita de Oliveira Drevek recebeu amigas nesta

semana, em sua bonita residência para uma charmosa

tarde.

Na sexta-feira que passou, na Associa
. ção Procopiak, os vereadores de

Canoinhas reuniram convidados para
recepcionar os novos "Amigos de

Canoinhas", grupo de deputados estadu
ais e jornalista. Festa que movimentou o

mundo social e político da cidade! Muito
bom!

Guilherme eGabriela, aniversariantes de 6
e 7 de setembro, filhos de GUilherme e

Juceres Wiese-Roeder.

Nesta quarta-feira, dia30, a Channel31l
promoveu uma grande badalação para

comemorar seus quatro anos ae sucesso;

Reuniu muita gente bonita que brindou a

noite mais festiva da Channel. Parabéns!

I•.
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!nforme publicitário
Fábrica de Papel da Rigesa Westv'aco

'

b ," -

F titz M-··I)rece e premio, _:rl '.
, __ ,_ u _ er

,

o Prêmio FritzMüller, instituído em

1982 pela Fundação de Meio Ambiente
de Santa Catarina - FATIvIA, tem como

objetivo incentivar empresas sediadas -

em Santa Catarina que se destacam no

controle da poluição resultante dos

processos de produção industrial.

Entre as empresas premiadas neste ano,
estava a Rigesa Westvaco - Fábrica de

Papel de TrêsBarras que, pela terceira
vez, recebeu o prêmio FritzMüller. A
solenidade de entrega do prêmio contou

COln a presença de autoridades locais,
entre elas, o governador de Santa

Catarina, Espiridião Amin.
Representando a Rigesa Westvaco
estavam o Diretor Industrial da unidade,
Aliomar Schmelzer, e o Gerente de

Segurança, Qualidade e Meio Ambiente,
Emílio Gazaniga Neto.

O prêmio concedidoà Rigesa Westvaco
- Fábrica de Papel de TrêsBarras é um
reconhecimento às preocupações da

\

empresa com o meio ambiente, que vão
desde o atendimento às exigências da

legislação ambiental até o uso da melhor

tecnologia disponível para o controle
ambiental.

,Parab_sl A" eSlI

Wm�aco_ comprova
•

mms UmII vez sua

preocupação com o
• ,-.1.. '"

,_#meo tI"wJtl,":tt�

. Da esquerda para direita: Marcelo Garófalo - Gerente de Licenciamento Ambiental
da FATMA, Nilton Dauer - Diretor Administrativo da FATMA, Suzana Trebien -

Diretora Geral da Fatma, Emüio Gazaniga Neto - Gerente do Departamento de

Segurança, Qualidade e Meio Ambiente da Fábrica de Três Barras, Aliomar
Schmelzer - Diretor Industrial da Fábrica de Três Barras da Rigesa WestVaco,

Deputado João Macagn - Secretário de Estado do Desenvolvimento e Meio Ambiente.

'RIGa.A
Wastvaco,

Para Vereador

TARCISO
(Tarciso de Lima) P

11.620�
Ne�e você pode conliar!

Prefeito I Vice
11 - José Krauss / Fedalto PPB

Para Vereador

ALCEU-
(Goestemeier) P

11.612�
A união de uma comunidade é

buscar srus objetives .

Prefeito I Vice
11 - José Krauss / Fedalto PPB

,

1
Para Vereador
JOÃoARY

, p
Krautchychyn

p
B

I '

Prefeito / Vice
,11 - José Krauss / Fedalto PPB·

TECLE PRIMEIRO O N° 11655
E A TECLA CONFIRMA
APÓS O N° 11 E A TECLA CONFIRMA
PRONTO, VOCÊ VOTOU PARA
AJUDAR A MELHORAR CANOINHAS, Ivone Krau ss
KRAUSS/FEDALTO - PPB

REMO JW'1'AR CEPEDA
ADVOGADO - OAB/se N° 7885

II'
/1\

�
ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAl

Direito Agrário - Direito Bancário - Direito
Comercial- Direito Civil- Direito

Administrativo - Defesas Trabalhistas
e-mail: cepeda@newage.com.br

Vereadora

·25.891
Ana Maria

Woelh Burgardt
-Curso de auxiliar de enfermagem
-Instrumentação hospitalar
Saõ Francisco de Concordia
-Prefessora Formação pelo Cal.
Sagrado Coração de Jesus

ENGENHEIRO CIVIL

Rua 12 de setembro, 45 - Fone 622.2004 - Com. 622.3403

89460-000 - Canoinhas - se

Para Vereador
,

,

"Quem conhece já confiai •
l

só falta você amigo eleitor" i
dor

pi vereO
vote

I

Jamir Suchan:

José Krauss

,

Vice

Cesar Fedalto
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� eiro com a secretária da

prefeitura, Sônia Sachetti. Em
seguida Rosa teria ligado e

POLÊMICA

Flagrados dirigindor,

embriagados
CANOINHAS - Aumen-

ta o número demotoristas que
são flagrados dirigindo
�lcoolizados. A maioria dos

flagrantes acontece demadru
gada, na proximidade das bo
ates e bares. Em 26 de agos
to, a polícia militar, intercep
tou omotorista Paulo Sidorak

Neto, na ruaMajor Vieira, <;1i
rigindo o veículo/ de placa
LXW - Canoinhas em visível
estado de embriaguês. Feito o

teste de bafômetro, foi cons
tatado que o motorista apre
sentava índices alcoólicos
muito acima dos permitidos
pela legislação de trfuIsito.

.

Em 27 de agosto, às

5hl5min, foi a vez de João
Valfrido Lins, que acabou se

envolvendo em um acidente de
trânsito. A polícia constatou

que ele estava embriagado
dirigindo o carro Passat LZP

9436.

Corrupção
Em 28 de agosto, o polici

al Reginaldo Scheuer, regis
trou boletiin de ocorrência por
tentativa de corrupção ativa.

Segundo o policial, por volta
das 2 horas da madrugada,
quando fazia a ronda, intercep
tou omotorista,do FuscaMAR

, 0546, nas proximidades da rua
Otto Kohler. O motorista es-

�.

tava em visível estado de

embriaguês e ao ser parado
tentou subornar o policial com
uma nota de R$ 50,00..

Foram deOdos cheirando cola
CANOINHAS - A polícia

militar prendeu, na tarde do dia .'

29 de agosto, na rua projetada,
Bairro São Marcos, 3 rapazes
cheirando cola de sapateiro.
GlaucioMoreira, 21 anos esta-

va acompanahdo de S.M., 17
anos, e R.R. , 15 anos. Os três
falaram para a polícia que re

ceberam a cola de um
. rapaz

chamado Emerson. A polícia
civil está investigando o caso.

Fazendo o melhorpara você!

Av. Elpedicionários, 1206 � (Oxx47) 624�Oj56 � canoinas

Presa ao tentar extorquir
,

.

dinheiro de vereador
Rosa Gaivão diz que recebeu dinheiro do vereador Didi (PFL)

referente à dívida da campanha de 1996
CANOINHAS A

lricoteira Rosa Galvão Rocha
foipresa em flagrante comR$

111,00 recebidos do vereador
Didi Beker (PFL), na prefei
tura deCanoinhas,

na tarde de

lerça-feira. A mulher é' acu

sada de tentar extorquir di

nheiro do vereadorDid Ecker

�FL). Rosa. nega.que o di

nheiro recebido seja produto
aeextorsão e diz que o verea

aor lhe devia por serviços
restados na última campanha

-"

e itoral>
O vereador Didi declarou

à polícia que ar senhora Rosa

Gaivão Rocha havia lhe pe

ilido dinheiro para não publi- .

carmaismatérias difamatórias

como a que saiu na edição da

últimaedição do jornal "O Pla

nalto", lhe chamando de "uru
oU" e atacando também o pre-.

feito Orlando Krautler (PFL),
O vereador declarou ainda

quetratou por telefone que pa
!aria para Rosa o valor de'

R$ 256,00 e que deixaria o di-

baram combinando que o va

lor seria de R$311,00.
Didi procurou a polícia e

relatou o caso, combinou a
/

campana e xerocou as notas

que se?am repassadas para
Rosa. As 14h15min , confor
me o tratado, Rosa chegou na.
prefeitura e aq_ receber o en

velope foi presa em flagran
te.

Rosa Galvão , que foi le
vada para o hospital, interna
da sob suspeita de proble
mas mentais, diz que não fez
extorsão contra o vereador.
"Eu apenas recebei o que ele
me devia da última campanha
política ", afirma.

Conforme o auto do fla-
I

grante, Rosa, estaria exigindo
do prefeito a demissão de uma
funcionária da prefeitura, cha
mada Cintia, que é sua vizi
nha. As duas teriam se desen
tendido em 13 de julho. Como
soube que a funcionária não
seria demitida, passou a ame

açar de prejudicar a campa
nha à reeleição do vereador e
do prefeito, publicando maté
rias contrárias às duas pes-

tliôiiiiçaOde Sanla
Catarina receberá
RS 45,5milboes

FLORIANÓPOLIS - O sete projetos de combate a vio
Conselho Nacional de Gestão lência, totalizando R$ 61 mi

�oFundoNacionaldeSeguran- lhões. A Secretaria vai formar

�Pública, vinculado aoMinis- �ma comissão.composta por
�
'0 da Justiça, destinou ontem membros daspolíciasCivil eMi

quase R$ 45,5 milhões para o litar, para definir quais projetos
.,

programa de combate a violên- serão contemplados. As priori-
ela em Santa Catarina. Este dades são os programas de co

�o, o estado vai receberR$ 10 municação, informática,
rinlhões e, até o final de 2002, monitoramento eletrônico e a

� demais R$ 35,5 milhões. A construção de dez delegacias
�Iecretaria de Segurança Pübli- especializadas.As Informações
� apresentou um plano com são do jornal "ANotícia".

AGRADECIMENTO E CONVITE PARA MISSA
Fani e Anderson Luís
.Ainda consternados com o falecimento de :

WalmorAstrogildoFurtado
Agradecem a todos que compareceram ao seu funeral e enviaram flores e em especial aos

que assistiram em sua enfermidade Dr. Wilson Erzinger, Dr. Antonio Merhy Seleme, Dr. Sér
gio PizzaniMüller, Enfermeira CeuliBueno, Ednilson Carvalho (Central Cabeleireiros), Padre
Marcelo, Sra. Inês.

Também convidam para missa de sétimo dia que será celebrada dia 31.08.2000 e dia

01.09.2000 às 19 horas na IgrejaMatriz Cristo Rei, desta cidade.

A2radecimento
J Especial
\

. Walmor Astrogíldo Furtado (in memorian)
rani e Anderson .

J .

•

, Agradecem a : Jorge Dobrochinski, Deucélia de F.

�hagas e Wilmar, Duílio Cornelsen, Moacir Borges e

evete, Silvestre Pokryvíeckí e Nílsa, Neuseli Pokryviecki
i Eduardo, Maria Isabel lopes, Oscar Conceição, Tere-
� Soares de Paula

.

i Que bom Deus ter colocado pessoas como vocês no nosso

farninho. .

'

:
.

Agradecemos de todo coração pelas inúmeras vezes que

-t lXararn seus compromissos de lado para nos ajudar, nos con- ,

,Ortando e nos fazendo sorrir quando nossa vontade era de cho-
�ar.

.

: Deus na sua sabedoria infinita sabe o quanto a presença
fOnstante de vocês nos auxiliou paraamenizar nosso sofrimen
to.
J

, O carinho, a'amizade e o grande gesto de solidariedade de

CCês nos fortaleciam, porque através de vocês pudemos sen

\
a presença de Deus.

: A luz divina sempre iluminará o caminho de vocês, por se
rern especiais que a todos contagiam com a bondade existente
�llJ. Seus corações.
: Obrigado por tudo ..

Walmor A Furtado

Querido amor... /) .

,
.

Quando você sentir vontade de chorar: pode chamar, que eu

vou chorar com você.
.

Quando você sentir vontade de 'sorrir avise - me, que eu vou

para sorrirmos juntos.
Quando você sentir vontade de amar, chama - me que eu vou

ama -lo.

Quando você sentir que está tudo acabado comunica - me que
eu vou ajudar a reconstruir.

Quando você sentir que o mundo está pequeno demais para a

sua tristeza, não se desespere que eu irei ajudar para que ele ainda
possa lhe trazer uma grande felicidade.

Quando você sentir que precisa de companhia naqueles dias
nublados ou tristes ou também naqueles dias ensolarados chama -

me que. eu vou ao seu encontro.

Quando .você sentir que está precisando ouvir alguém dizer
"EU TE AMO" comunica � me que eu digo isto para você a qual- \

quer hora, em qualquer lugar e com a mesma sinceridade que
sempre te amei, por que meu amor é eterno.

Quando precisar de alguém para segurar a suamão da mesma
, maneira que segurei em todos os momentos que precisou chama -

me que eu vou sim.
De sua esposa
Fani

l "Nós e Deus unidos num' só amor chegamos até, aqui e nem mesmo a morte teve forças para nos seperar, por que sua

!presença continua viva em nossos corações e nosso conforto é a esperança de um dia irmos ao seu encontro". .
.

. Com toda saudade

Fani e Anderson

, '._._.,-. --_ .. "" ",-'_ .. '''' '��'''''--�- .,_,,--
,
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CANOINHAS - Abertas
inscrições para o concurso

público de provimento de va

gas no quadro de pessoal da
Justiça de Primeiro Graus do

Estado. Das 86 vagas, em

municípios de SC, apenas duas
são para o Fórum de

Canoinhas. As inscrições co

meçaram na quarta-feira, 30
de agosto e podem ser feitas

até o dia 28, nas agências do

Besc.
São oferecidas vagas para

assistente social e secretário

de Foro, com vencimento de

R$ 1.284,36 . Para o nível

médio (2° grau) são ofereci

das vagas para os cargos de

comissário da Infância' e da

Juventude, Técnico Judiciário
Auxiliar e Oficial de Justiça,
com o salário de R$ 731,60.
Para o nível de ensino funda

mental são oferecidas vagas

para agente de portaria e co

municação com o salário deR$
481,62.
Somente. para os cargos

de Comissário da Infância e

da Juventude a Agente de
. Portaria e Comunicação há

vagas para Canoinhas.

EMPREGO

se fazem necessários fotocó

pia dó documento de identi

dade, acompanhada do origi
nal ou autenticada, compro
vante de pagamento da taxa

de inscrição e duas fotografi-
as 5x7 iguais, originais ou da
tadas de 1999 ou de 2000 e

ainda não utilizadas para ou
trosfins.

concurso oferece ·duas vagas
para o fórum de Canoinhas

São oferecidas vagas apenas para os cargos de Comissário da

Infân,cia e da Juventude e Agente de Portaria, e Comunicação
o fórum de Canoinhas

Os doadores de sangue não pagam pela inscrição e podem buscar manual no Fórum

Para se inscrever o candi
dato tem que retirar o manual
do candidato no Besc e pagar
a taxa de inscrição de R$
35,00 para nível superior, R$
25,00 para nível médio e R$
20,00 para fundamental. Os
candidatos que forem doado
res de sangue não precisarão
pagar a taxa e devem retirar

omanual de inscrição na sede

do fórum das comarcas.

Somente poderão se ins
creve os candidatos brasilei

ros, que tiverem completado
até o dia 29 de setembro, 18
anos e que estiverem no gozo
dos direitos políticos e em dia
com as obrigações militares
e eleitorais. Para a inscrição

Abuso de planos de
,

'

saúde será alvo de CPI
O setor de planos de saúde

pode ser objeto de umaComis
são Parlamentar de Inquérito
(CPI) devido aos abusos co

metidos por algumas empre
sas. A proposta - assinada por
300 dos 513 deputados fede
rais e apoiada pelo Conselho
Nacional de Saúde (CNS) - foi

encaminhada à Câmara há

pouco mais de dois meses.
O Fórum de Acompanha

mento daRegulamentação dos
Planos de Saúde, formado por
representantes de consumido
res e profissionais de saúde, faz

uma campanha nacional para
recolher 1 milhão de assinatu

ras, garantindo a instauração
da CPI.

Pesquisa
Pesquisa do Departamen

to Intersindical deEstatística e
Estudos Sócio-Econômicos

(Dieese)mostra que os aumen
tos das mensalidades dos pla
nos de saúde estão acima dos
três principais custos dessas

empresas - pagamento de con
sultas, exames e hospitais.

De 1996 a abril último, as
mensalidades subiram, emmé-

dia, 93,4%. No mesmo perío
do, o gasto das empresas com
consultas aumentou 28,09% e

com hospitais, 14,6%. O custo

dos exames caiu 3,63%. A in

flação do período 'variou de

23,89% a 34,94%, dependen
do do índice considerado. Na

quinta-feira, a Câmara de Saú
de Suplementar - grupo con

sultivo da ANS, formado por
representantes de órgãos de
defesa do consumidor, profis
sionais de saúde e empresas de

planos - faz reunião em

Brasília.

STJ vai permitir
aposentadoria por idade

após 5 anos de contribuição
BRASÍLIA - A terceira

seção do Superior Tribunal de
JUstiça (STJ) decidiu que uma
pessoa pode aposentar-se por
idade se' houver contribuído .

por no mínimo cinco anos,

mesmo que tenha ficado sem

pagar a contribuição por mui
tos anos consecutivos. Esse
entendimento surgiu na análi-
se do caso da dona de casa

- BeneditaAdelaide dos Santos
Giusti, 66 anos.

Benedita contribuiu para a

Previdência Social no inicio de
1952. Depois de 23 anos e oito
meses de contribuição, em

1976, a trabalhadora parou de

recolher a contribuiçãomen
sal. Quando solicitou a apo

,����adoria por idade ao INSS,

Benedita teve o pedido nega
do sob a alegação de que ha

via perdido a condiçãode se

gurada por ter deixado de

contribuir por mais de 24 me-

de segurado com a interrup
ção das contribuições por tem
po superior a dois anos. O
relator do processo, ministro
Fernando Gonçalves, rejeitou

ses. o recurso, uma vez que a ju-
Para se aposentar por ida- risprudência da Terceira Túr

de, o trabalhador deve ter a ma é favorável à concessão

idade mínima obrigatória (65 do benefício a quem tenha

anos para homens e 60 para cumprido os requisitos, inde
mulheres) e ter contribuído pendentemente da perda da

por, pelo menos, cinco anos. condição de segurado.
Somente com a decisão do O ministro da Previdência

Superior Tribunal de Justiça e Assistência Social,Waldeck

a dona de casa terá direito ao Ornélas, já se manifestou di

benefício mensal. ,
versas vezes ser favorável ao

O INSS recorreu da deci- fim da perda da condição de

são, com base em decisão an- segurado. Ornélas afirmou

terior da SextaTurma do STJ que enviaria um projeto de lei
favorável ao órgão, aceitando ao Congresso para modificar

a ���.� ��.P�E�� .. �� �?�.�.9.�? ess�. ��P..�.�.t.?. �.�.���i.���9..�?.'
.
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Projeto Ideal é
, implantado

,

em Canoinhas.
CANOINHAS - Come

çou a ser desenvolvido em 26
de agosto, em Canoinhas o

projeto Ideal, do Sebrae na

cional' que tem por objetivo\
estimular o desenvolvimento
de lideranças .. O projeto
Instituto de Desenvolvimen
to de Empresários e Admi
nistradores Líderes (Ideal)
terá 11 encontros até o final

de questões como atitudes e

comportamento de líderes de

vanguarda, mostrando como

atua o líder, como tomar de
cisões eficazes, negociação,
associativismo e lideranças
estratégicas, comunicação e

técnicas de apresentação. A
carga horária é de 96 horas.

Os interessados podem. se
inscrever no Balcão do Em

preendedor (Acic/Sebrae), na
. rua Major Vieira, 409- sala
103 ou pelo telefone 622 3294.

Rua Major Vieira, 423
Tel, (47) 622·2528

do ano e é composto de duas

Jornadas .

-

A primeira jornada' trataFUJlflLM

Para Vereadora
Aperte o nO LIJ [2J [3]

lA] [.. '.:5:.. ] [6J
[Il [[J [2J

[QJ
! 11·····ID
Branco Corrige CbnfirmaNorma Petermann

'Pereira
ATUAÇAoPROFlSSIONAL
.Professora depré - escola, 1 Q. e 2' grau doColégio dos SantosAnjos de

Joinvi.lle!SC (1972-1980).
.F1Ulcionária do BancoMeridional doBrasil S, Aagências de Joinville,

Florianópolis e Canoinhas (1976 -1985)
.Assessora Fiscal e Sócia da Organização Acácio Pereira

Contabilidade e Processamento de Dados Ltda.. SIC ( 1986 até esta

data)
.Colltad�ra e especialista em Previdência Social, atuando junto ào

escritório de advogada doDr. Francisco 'Vital Pereira.

./
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Parca anunc:ia.r lig,uEt:(OXX47)622-4195
E:: - •.....,.�. i I: �.., c:;,. rt��r.., c:;,. _ ...... 4'EIltr i >e:. _� c:;,. • .., _ I::::» r

VendoUm prédio com 600
m2 de área construída,
contendo uma loja, um
apartamento, um depósito
em terreno com 400 m2. O
apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitóri
os, cozinha, área de serviço
e 3 banheiros. Localizado
na rua:Cororiel

Albuquerque, 287, em
frente ao Posto Esso.

Preço de oportunidade,
negociar direto com propri
etário: (Oxx47) 622-27751
622-2251.

Vendo apartamento em
Curitiba no Parque dos
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quar
tos, localizado em àrea
silenciosacommuitas .

árvores

Fone:(OXX47)622-17�9
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
componto comercial. Rua
VidalRamos(Fente ao
Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Aluga-se apartamento com
4 quartos, 2 salas e gara
gem, área central
Fone:9986-6050

.

Negócio de ocasião
:Vendo casa de alvenaria
com 145m2 na rua 12 de

Setembro, 1801
Fone:(OXX47)622-2013

(OXX47)622-4961

Vende-se Sala comercial

com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 20 andar,
edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100m2,
emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão, terre
no urbano de 4.603 m2,
,próximo terminal rodoviário
,inteonunicipal-Rua l\1are
�chal Deodoro, 425 _ tratar

;com Janete (47) 622 0028

:Vendo casa demadeira,
com 41 m2, lote c/595 m2

(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante

,e lanchonete, na rua Caeta
no Costa cl Paul Harris n'
484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma casa, alvenaria,
com 220 m2 , rua Frederico
Kohler,987
Fone (47)622-2786

Vendo ou troco, loja de
presentes, no centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em
São Bento do Sul por casa
emCanoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 e/Augusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa napráia de
Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo ou troco estoque de
loja de brinquedos e artigos
de 1,99, aceito carro e

moto

Fone (47) 622-4083

Alugo sala comercial no
centro da cidade, rua
Caetano Costa, 168 prox.
Mallon

Fone: (47)622-4368 à noite

Compro imóvel ou terreno
comercial no centro ou

imediações.
Tratar comEdson
Fone: 6220033 ou
6223682

Vendo um sobrado cf 260 (

m2 de área constuida, em
:frente aoTerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo Uno 91- R$
4.500,00

. Fone:(OXX47)622-3608

Vendo Kombi Furgão 194 .

branco-ÁJcool(ótimo
estado)
Fone (OXX47)622 2434
Mikus

Compro FIATUno 94 ou
95, pago á vista
Tratar comAntonio Cezar
do Prado fone (47)622-
0015 ou rua Frederico

Kohler, 1400

Vendo PassatGTS Pointer,
'!TIo 88

Fone (47) 622-2254
9966-5229 cl Lambão

Vendo Fli}T 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2
portas, a alcool,
Fone:(OXX47)622-5347

Compro ToyotaBandeirante
Fone: (OXX47)622-2004

Vendo ou troco Verona 95
GL 1.8, branco. R$
11.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo ou troco Voyage 95
. GL, completo, vidro elétri
co, branco. R$ 10.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo Parati 99 16v.,
vermelha. R$18.900,00

\

Fone(47)622-1294
(47)622-0004.

Vendo M.B. 1113,71,
. toco, motor 1316. R$
16.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo tratorMassey 235,
82. R$ 7.000,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo trator Valmet 6S, ano
80. R$ 7.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo CBX 200 Strada,
ano 97, R$2.500,00 + 8 de

114,00 tratar
Fone 622-4083

VendoDelRei, ano 89,
tratar

Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
Gasolina. Linda tratar
Fone 622-4500 h. Comer-
cial

Vendo Ranger, 98/98, com
29.000 Km, R$18.000,00a

. mais linda da cidade tratar
Fone 622-0400 h. comerei
alou 99665453

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294 _

99865380

VendomotoXR 200, ano
2000, R$ 5.000,OO+10X
R$108,00
Fone:(47)622-403719966-
5003

SaveiroCL 1.8MIGasoli
na98

R$ 13.500,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.
R$ 3.500,00.
Fone: 622 3398 ou
6224819 .

Vendo ou trocomotoCBX

200, ano 2000. R$
4.500,00 e assumir + 5 de

R$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, �8/99,
Completo, 21.000 Km,
Branco, ótimo estadoR$
25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274

Vendo caminhãoMercedes'
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comer
cial (47) 622-5387 ánqite

Vendo Pampa cabo dupla, 91
Fone (47) 6220671

VendomotoAgrale pi trilha .

Fone (47) 622-0671

Vendo caminhãoAgrale,
ano 85, motorM.W.M. R$
9.000,00
Fone (47) 622-4321 .

Silvio
\

Vendo um balcão de
atendimento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2

assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparelho
. mimeográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo casal de Cães Akita

Fone:(47) 622-4083

Vendo banco elétrico de
I

couro

(47) 9996-5669

Moveis usados,
compro e vendo

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladei
ras, freezer, TV, som, etc.
Vamos a domicílio: Fone

(47) 622-3068, 622-0145,'
99865575.

TARÔ DOS ANJOS: O

tarô é, entre todos os
oráculos, o que exercemaior
fascínio sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
concretos e predestinados,
mas sim, captamomomen

to, demostrando influências e

oportunidades que só serão
efetivame�teconcretizadas
se forem compreendidas e
trabalhadas. Preço: R$3,00
Fone: (47) 622-3415.

Vendomaquinas de panifi
cação (maquinário comple
to). Com clientela formada,
tratar

Fone (Oxx) 47-623-0028
comAndréa

Compro ações Telesc
Telebras, Pago a vista

Fone(47)622-403719966-
5003

Vendo Freezer 220 litros,
verticalR$ 250,00
Fone (47) 622-1584

Aceito encomendas de
salgadinhos e bolo para .

festas
Fone (47) 622-5817 -

. Rosane

Vendo ImpressoraXerox
'OPC8, semi-nova, com 3
anos de garantia
Fone (47) 9996-8730

Vendo Pentium233MMX

com impressoraHP 692

colorida, kitmultimídia
comCD ROM 32X,
monitor 14" digital, lID 4.3

GB Quantum, com 64MB"

Ram, contendo placamãe
damarcaAsus, sendo que
está emperfeito
funcionamento,entrego
com diversos programas
instalados. ValorR$
1.500,00. Ou sem impres
sora R$ 1.200,00.
Tratar com Geovan ou

Alesxander (45)574-3890,
ou pelos email
g_pape@hotmail.comou
rei_copahotmail.com

FaçoWeb Pages
Fone(47)9996�8730

Vendo ou troco consórcio
não contemplado, 30 pagas,
cartaR$ 9.212,00
Fone(47)622-0671

VendoMicrocomputador
K6 II 450Mz, com kit

multimídia, CDROM

40X;monitor 15" digital,
HD 6.4 GB, 32 MB

Ram, fax, rede, R$
1.200,00.
Fone (47) 9996-8730

VendoMicrocomputador
K6 II 350Mz, com kit

multimídia, CDROM
40X,monitor 15" digital,
HD 6.4 GB, 32 MB

Ram, fax, rede, R$
1.000,00.
Fone (47) 9996-8730

Vendo Terrenomedindo

25X40, prox. NovaVideo
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo

20X40 na ruaMarechal
Floriano esq. PastorGeorg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo

20X80 prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo lote, 400m', na rua
Gil Costa, Centro, ou troco ,

por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo terreno em area

central com aprox. 850m2.
Ideal para construção de
dóis pisos, residência e ;

atividade comercial. Parce
la-se em até 60meses sem

juros ou aceita-se carro no
negócio.
Fone(47) 9986-6050

Vendo terreno rural a 5 km
do centro. Ideal para
chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60 meses
sem juros ou aceita-se carro
Fone (47) 9986-6050

Vendo ou troco por cavalo
mecânico, um terreno

.

urbano, 3.000m2, galpão
200 rrq, documentado, com
água, luz, naBR 280, prox, t:;
MotelExtase, R$
50.000,00, divido o terreno
em duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
clValdemiro

Vendo terreno Alto de
Pinheiros. 29ha. BompI
reflorestamentoR$
37.000,00
Fone(47)622-2032

Vende-se ou troca-se por
casa emCanoinhas. Um

sítio, com dois alqueres e
meio, casa estufade fumo e

barracão.
Situado emPulador,municí

pio deMajorVieira.
Falar com João

FONE 622-58-79

Vendo terrenomedindo

18X40, prox. Funerária
Humenhuk
Fone (47) 622-2004

<,

Vendo lote cl 288 m2, em

ltapoá
Fone (47)622-3991

Arildo, Patrick e Jeferson
Momentos de prazer
Fone (47) 9996-1843

Vende - se ou troca - se por

carro ,um terreno financia

do em Joinville, bairro João
Costa, próximo de colégio
e ponto de ônibus, medindo
lOX25.
Com 37 parcelas pagas no
valor de um saláriomínimo

pormês. Emdinheiro vendo

por R$ 4.500,00. Na troca
a combinar.
Falar com João.
FONE 622 - 5879
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Canoinhas conquista oCatannense de bolão 23
•

,

I
'

"Disputando com mais 17 equipes de todo o estado, o Clube de Bolão Santa Cruz conquistou
o título vencendo a Associação Desportiva Blumenau, grande favorita da competição

Fotos Co colar "

Jogos do Sesi continuam

Desportiva Blumenau

(Blumenau) - pela chave E,
Boião SantaCruz (Canoinhas)
pelka chaveF e na repescagem,
o FrigoríficoChapecó.
Aequipe Santa Cruz fez a

melhor campanha do campeo
- nato tendo ainda como "Braço
de Prata" o atleta Jacson La

erCIO Bechel, com

,

1.70000000096 pinos. O "Bra

ço de Ouro" ficou com Lino

engler, deBlumenau, com 1.797

pinos e o de o "Braço de Bron-
Os braços "de ouro, prata e bronze" ze" com Luiz Alves Pereira,

CANOINHAS - o Clube Sociedade Beneficente Operá- co)1l1.792 pinos.
de Bolão SantaCruz é o cam- ria, sedes do centro e Água' Na classificação final, em
peão do Campeonato Verde e no Canoinhas Tênis segundo lugar ficou a Associa-
Catarinense deBolão 23 "Ouro" Clube. ção Desportiva Blumenau, em

Classificaram-se para a fase 3° lugar, ficou oClube Excursi
final as equipes do Clube Prin- onista Princesa da Serra e em

cesa da Serra. (Lages)- pela 4':o.Frigorífico_Cha�óE�por-
,

chave 'D, Associação te Clube.

Masculino. A competição, que
aconteceu de 24 a 27 de agos
to, reuníu 18 equipes de SC. As
competições aconteceram na

.Charaueadão goleia
no Futsal na Praça
CANOINHAS - A equipe

do Charqueadão goleou por 17
a 1 o Aliança B naúltima roda
da do Futsal na'Praça. Foto
Bete .também obteve bom re

sultado contra o AnjosVerme
lhos, ganhando apartidapor 12'
a 7. Nos demais jogos, o Anjos
Vermelhos venceu oAliançapor

1 a O, o Aliança A perdeu para
o Diplomata por 1 a O e o Ajax
venceu o Paulistinha por 2 a 1.

Neste sábado jogam na Pra

ça Lauro Muller, a partir das
8h30min,Unidos Tio fefeuA e

Unidos Tio Fefeu B, Julia e

Água Verde e Foto beto e Ali

ança C.

Moleque lem rodada
nesle sábado

CANOINHAS - o "MolequeBom de Bola" , que teve,

partidas canceladas no último final de semana em decorrência
da chuva, tem jogos previstos para este sábado. Jogam no

estádio Ditão, às 13h45 min - Papanduva A e Cabral, às

14h451pÍn - Sagrado x P�panduva B, às 15h45min,- Aroldo e

Papanduva A .

Vereador . ��D�
Ct�AR DUARlt
NA�CIMtNTO

�51645

"Por um legislativo
mais pa�icipativo e
trarsparente"
�munidade imegrada
com a Câmara, Via

CS30ciaçóes organizad03
do municípb, au�liando

CG trabal h:G

Coligação - PMÇ>B - PSDB - PPS
Por uma Canoinhas Forte'

1 5 Prefeito - LEOBERTO - Vice - VITAL PEREIRA

Vereador
AGENOR
Cristofoli

25.789
PrefeitoOrlando �rautler
25 �ce Adão rdora ladscn

CANOINHAS - Os jogos do Sesi continuam acontecendo neste domingo com futebol de

campo livre, com partidas às 13 horas entre Rigesa e Forex e às 14h15min entre Fuck e Lavrasul,'
no estádio Ditão. No Futebol de campo veterano.jogam apenas no dia 10 de setembro, às 16h30min,
Fuck e Cia Canoinhas, também noDitão.

Neste dorrringo também acontece prova de ciclismo, a partir das 9 horas, com largada em

frente à empresa Rigesa, em três Barras e chegada em frente ao Centro de Ciências Contábeis
Zaiden Seleme (antigo Colégio Comercial) , na rua Coronel Albuquerque, em Canoinhas. As
modalidades de futebol sete livre e veterano e voleibol de areia estão sendo organizadas e em
breve terão locais definidos.

Bocha
1°.RIGESA
2°.LAVRASUL
3°. FOREX
4°. CIA. CANOINHAS
5°. FUCK

,

6°.DALQUIM

Bolão
1°. RlGESA - 2.049
2°. FOREX - 1.492

,

3°. CIA. CANOINHAS
1.345

( anastra
f. CIA. CANOINHAS

2°.DALQUIM
3°.LAVRASUL
4°.RIGESA

Truco
1°. CISFRAMA
2°.GINAMBO
3°. FUCKOl
4°. RI9�SA 01

"

5°.RIGESA02
6°. FUCK02

Voleibol Masculino
r.RlGESA
2°. CIA. CANOINHAS
3°. LAVRASUL

Para Vereador
Cf)
CL KNOP
.� .

(GILBERTO KNOPl

�45.656
E poro prefeito e vice fiiM[!)���![!)�

Leoberto e Francisco n015 Pf�

Para Vereador'
A erte o nO

,

- Eficiência
comprovada
-Disciplina
-Persevercnço

MANOELU...IJlllllnq" luta'
" NUNES P'PS

Para Prefeito LEOBERTO - Vice VITAL PEREIRA - 15
, -

Vereador Reinaldo/15.678
Nosso PMDB

DJ[2J[]]
[AJ[5J[6J
,rn [[] [2J
cm,

c=J.c=JD
Brarco Carige ConfinnaREINALOÇ)

15,- PI Prefeito Milton/Haroldo 1 5 I678

Corrida Rústica
Individual
r. elA. CANOINHAS
Nilson Cordeiro - 19'37"
2°. LAVRASUL-JoséDir
ceuAlmeida - 21 '41"

3°. CISFRAMA - Gilbert
C. do Prado - 21 '58"
4°. RIGESA - lone C
Pacheco - 22' 19"
5°. RIGESA - Ademir J

Antunes - 25'25"
6°. RIGESA - Francisc
Pacheco - 26"30"
7°. RlGESA - Luiz Correa
29'32"
8°. LAVRASUL - Nilto
Cesar Kieski - 31 '36"

Equipe
1°. RIGESA - 62 pontos
2°. LAVRASUL- 32 ponto
3°. CIA CANOINHAS - 2

pontos
4°. CISFRAMA - 18 pon
tos

Dama
1°.DALQUIM
2°.RlGESA
3°. CIA. CANOINHAS

Domino
1°.RlGESA
2°. FUCK
3°. FOREX
4°. CISFRAMA
5°. CIA. CANOINHAS
6°.LAVRASUL

Sempre com··
novidades para

você e sua família
ue 656

I

Vereador

"Mucornos'l

Futsal Livre
1°. CIA. CANOINHAS
2°.RIGESA
3°. CISFRAMA
4°. LAVRASUL
5°. FOREX
6°.MILI

Futsal Veterano
r.RIGESA
2°. CIA CANOINHAS
3°. LAVRASUL
4°. FUCK

Tênis de Mesa
1°.R1GESA
2°. CIA CANOINHAS

3�.DALQUIM
4°. LAVRASUL
5°. FOREX
6°.ENGEMADE

Tiro ao Alvo
1°. CISFRAMA - 405
2°. LAVRASUL- 399
3°. FOREX - 399

.

4°. RIGESA - 396-
5°. CIA CANOINHAS
360
6°. DALQ{,ÜM - 359

Xadrez

r.DALQUIM
2°. CIA CANOINHAS
3°.RIGESA

DI�ribuidora de �ebidas

Garibaldi
DISK-ENTREGA

822-5983
9998 ...3801

Eraldo
Rua Caetano Co�al 257

89460-000 - Canoinhas - SC

Atendendo Juntos
) ,

,

.

Roo Raula Pereiral 1 025
em frente \AAsnievsk Skarduelli - Fone 622-5030
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16 Correio do Norte

,

Que tem um carinha casado e metido, que
não perde por nada os jogos escolares.
Motivo? Paquerar descaradamente as
menininhas, embora nas noites da

.

Channel, goste mesmo de trocar olhares e
outras cosítas mais com amiguinhos do /

mesmo sexo!

Estar na companhia de Júnior Carvalho,
o popular Vélo.

7�d4�
.." eu fecho os olhos pra ninguém me

ver!
.." fiquei tão vermelha que começou
a sair fumaça do meu rosto. ( anôni
ma)
.." Vai ver eles estão pagando os

,

empregados com cesta de café da
manhã, e 'com griffe. É bem estilo

daquela gente afetada. (anônima
comentando sobre a situação de
certa empresa da cidade

t) deijidta da�
Vai para o Xuxo !
Smaaaack!

�M.
puas belezas, duas simpatias:
Llllana Ferreira e Gabriele Gutervíl
Não há olhar que resista

()ae,aft .da' <Je�
Vai para Reinaldo Bockor pelo desempe- .

'nho em "Nos Embales de Sábado à
, Noite", e no especial "Esqueci de Mim",
se sacolejando sozinho, sozinho ao som'
de um vanerão rasgado no último sábado
na Channel

SOCI
I

'

L ,Canoinhas, O 1 de Setembro de 2000
I

Marina Ferlin e Amanda da Silva

S«ftct tia, _

A querida tia Mary Murare
,

que é uma pessoa especial.
Sempre podemos contar
com ela pra tudo!

�d4S�,
� Oberman Baluta e Laríssa
t> Paschoaüno Buonacorso e

Thelma
� Amauri Wiliczinski e
Cezanne

() t� ftoIutJada
Vai para Marcos Sabatke

A� db;ê#da 11
Que um novo casalzínho passou o

domingo inteiro trancado em casa

sem abrir uma janela sequer; por
, puro medo das vizinhas.

7)�d4SemMa
.." Pagode é brega, né ?!
.." Mais brega ainda é um pagodeiro
de chapéu na cabeça.
.." Não ... pior ainda é ver pagodeiro
de chapéu na cabeça e cavaquinho
na mão .

.." É verdade!

. Sem-/trze �
Batatinha, sempre em alto astral!

Lim:úu, e �iúo4
Juca Bunchlnskl e Sllvano Correa esbanjam
charme e bom -nurnor l

1lma��
,

Kiko, Dudu, Tony, Marcelo e Julio.

1talotaa�
�S�\

A mais nova premiação por nós instituída é
para olhos e olhares que impressionam
pela belezà e intensidade.
E quem inaugura o troféu aquele olhar são
duas pessoas: Cristiano Bockor da ala
masculina e Juciele Lima da ala feminina

lItWá nota. ,mit
D. Rosélis S. Crestam, a incomparável avó do
Marcel, da Maria Clara e do Lucas.
Mi! beijos para esta super elegante e querida
vovó!

,f!) t� mQ���
Vai para Rodrigo Blosfeld, um doce mesmo

"

��
o Corpo de Bombeiros de Canoinhas come
mora 16 anos de atividade em nossa cidade'
com solenidade que acontecerá no dia 12/09
A frente o competente Capitão Altair Salésio
Rodrigues.

7ema�
Francine Ludka e Zinta deram vida direitinho a músi
ca do Leandro e Leonardo, Entre Tapas e Beijos é
Ódio é Desejo!

o melhor provedor do Brasl, ,
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